



新体制での取り組みについて



自民誠心会 ● 小林 義典 議員

ギガスクール構想が始まることをうけて

問 学力格差について

答 「学力」を読む・書く・計算する・覚えるといった狭い範囲でとらえるならば、個々の能力や環境要因などに依るところが多いので、GIGAスクール構想の実現で学力格差が小さくなるか大きくなるかは一概に言えません。しかしながら、湖南省教育が目指す「学力」とは、人生100年時代を生き抜くために身につけたい力です。

問 ICTリテラシー・スキル(読み書きの能力)不足について

答 令和3年度から、授業でタブレット端末を活用することを目標に、ICT支援員を活用することを考えています。端末機を十分に使いこなせない教員に対して、授業支援・校

務支援・環境整備・校内研修のサポートをします。教員間で情報共有を図り端末機を活用した授業の展開を推進します。

問 若年妊娠について

答 市の家庭児童相談室や保健師と連携しながら対応にあたります。

問 教育現場での性教育について

答 命の大切さや自身自身の体を大事にすることは、学習指導要領に基づき保健体育科での指導に加えて、学級活動道徳科などで指導しています。また、助産師を講師に招き、性教育を実施しています。

事務処理ミスについて

問 公用車の車検切れについて

答 今回の不祥事を重く受け止め、一層の綱紀粛正と事務執行体制の見直し、再発防止に取り組みます。



快適なトイレやEVを 子ども医療費無償化を



令和会 ● 藤川 みゆき 議員

問 庁舎のトイレについて

答 市民サービス提供事業者を意識し、快適に使っていただけるよう今後、適切な管理に努めます。

問 社会福祉センターのトイレについて

答 築39年なので大規模な修繕を慎重に検討する必要があります。

問 老朽化しているまちづくりセンターのトイレについて

答 最小限の機能性を確保できるように検討します。

問 小中学校のトイレについて

答 菩提寺小学校・三雲小学校・日枝中学校のトイレの洋式化を始め、トイレ洋式化事業を継続的に進めます。

問 親水公園利用者が方が総合体育館の屋外トイレを使えませんか。

答 イベント開催時以

外は施錠していましたが、親水公園の開園時間帯に合わせて利用可能とします。そのため修繕を行います。

問 庁舎のエレベーターについて

答 機能的に時代に合わないので今後の庁舎全体の方向性も含めて検討します。

問 目や耳の不自由な方への配慮について

答 今後、対応させていただきます。



一般質問後、直ぐに対応された点字表示。(庁舎のエレベーター内)

問 中学生までの医療費無償化の開始時期は、また段階的に行うのですか。

答 段階的ではない形で必ず行います。協議しますので、今しばらく時間をください。